

ZCC zieht positive Bilanz nach Neubau von Chinas modernster Produktionsstätte für Hartmetall-Stäbe in Zhuzhou



Im Dezember 2020 wurde ZCC's modernste Fertigungsstätte zur Herstellung von Hartmetall-Stäben und Rohlingen eingeweiht. Nach einem erfolgreichen Jahr zieht ZCC eine erste positive Bilanz.

Nicht nur von außen ein echter Hingucker

Nach 6-monatiger Rekordbauzeit wurde im Dezember 2020 ZCC's neuste Fertigungsstätte eingeweiht. Auf der neu entstandenen Produktionsfläche von über 33.000 m² wurde die erweiterte Fertigung von Hartmetall-Stäben und Rohlingen zur Herstellung von Hochleistungswerkzeugen integriert. Das Neu-Investitionsvolumen belief sich dabei auf über 300 Mio. RMB (über 40 Mio. €)



Neueste Technologien - gerüstet für die Zukunft

ZCC hat bei der Planung des neuen Standortes höchsten Wert auf Erweiterbarkeit und Wartung der einzelnen Anlagen gelegt. In allen Schlüsselbereichen wurde auf die neuste Technologie namhafter Anlagenhersteller gesetzt. Auch in die Vernetzung der Anlagen innerhalb Fertigung wurde viel investiert.

Fertigungsablauf

Von der Pulverherstellung bis zum fertigen Produkt - alles unter einem Dach. Die Strategie von ZCC als langjähriger Hartmetall-Stab-Hersteller ging auch unter dem Vorzeichen der Pandemie auf. Bereits im ersten Jahr konnten am neu errichteten Standort über 2.000 to. Hartmetall-Stäbe, Fixlängen und Tieflochbohrer-Rohlinge produziert werden. Damit zählt ZCC zur Spitze der globalen Top Hartmetall-Produzenten.



Qualitätsphilosophie

In allen Bereichen der Fertigung wird größtes Augenmerk auf Sauberkeit und Transparenz im gesamten Prozess gelegt. Das fängt bei der Pulverherstellung an und zieht sich über jeden Fertigungsschritt bis hin zum fertig gesinterten Stab. Nach einer weiteren Qualitätskontrolle kommen die Erzeugnisse dann zum Versandlager oder werden noch in der angeschlossenen Schleiferei veredelt.

Optimierte Logistik

Im neuen Logistikbereich wurden die Bedingungen geschaffen, um alle benötigten Materialien für die Produktion bereitzustellen. Durch den entsprechenden Puffer wird ein reibungsloser Ablauf bei der Bearbeitung der einzelnen Aufträge gewährleistet.





„...mit dem Neubau haben wir einiges gewagt, jedoch im Nachhinein müssen wir sagen, dass wir alles richtig gemacht haben. Mit unserer neuen Hartmetall-Stäbe-Fertigung sind wir bestens den Herausforderungen eines sich ständig verändernden Marktes in den nächsten Jahren gewachsen...“, so Mr. Shanwen Mao, CEO der ZCC Group.